
1. Herr Tillmanns spricht den Hochwasserschutz des „Erlenbachs/Wollsbachs“ an, da die Bevölkerung 
offensichtlich Probleme im Zusammenhang mit dem Neubaugebiet „Am Blumenhof“ sehe. 
Zuständigkeitshalber wird auf die ABV-Sitzung am 12.06.2018 verwiesen. 
 

2. Herr Welteroth erkundigt sich, warum der Siegseitenweg in Halft im Bereich eines Durchlasses 
gesperrt wurde.  
Hierzu erklärt Herr Sterzenbach, dass er diese Angelegenheit nach seinem Urlaub kontrolliert habe. 
Es gäbe dort einen Durchlass im Siegunterhaltungsweg des Landes, der durch die Bezirksregierung 
unterhalten wird. Diese habe eine Überprüfung mit dem Ergebnis veranlasst, dass das 
Brückenbauwerk wegen baulicher Mängel für den Verkehr zu sperren sei. Der Siegbetriebshof habe 
aus diesem Grunde den Weg gesperrt und entsprechend beschildert. Man könne nicht sagen, ob die 
Mängel beseitigt oder wie weiter vorgegangen würde. Auch liege das entsprechende Gutachten nicht 
vor. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Verwaltung versucht, das Gutachten  bei der Bezirksregierung anzufordern. 
 

3. Auf die Frage, wie es z. B. mit der Brücke über dem Durchlass des Krabachs in Bach aussehe, 
berichtet Herr Sterzenbach, dass auch dies ein Ingenieurbauwerk sei, was regelmäßig geprüft würde. 
Hier gelte das Gleiche, wie für die ca. 30 Brücken in Eitorf, die gemäß Brückenprüfbuch regelmäßig 
überprüft würden.  
 

 


